

Pays grassois

AURIBEAU-SUR-SIAGNE

Championnat de France de danse sportive



La danse sportive, c'est le dada de Muriel et Olivier Gastaldi. (DR)

Cela fait des années que Muriel et Olivier Gastaldi pratiquent la danse sportive. Les deux Auribellois ont fondé, dans la commune, le Club Estérel qui propose aux adultes et aux enfants de s'initier et de progresser, dans le domaine des danses en couple, depuis le loisir jusqu'à la compétition. Rock, salsa, valse, tango, tcha-tcha... sont entre autres au programme des cours collectifs comme particuliers, voire à domicile, des stages en entreprise,

des préparations pour des événements familiaux ou des shows de danse.

Le duo habitué des scènes internationales vient aussi de participer au championnat de France de danses standards à Metz et a décroché l'or dans la catégorie senior.

De quoi inspirer tous ceux qui, sous leur conduite, aspirent à participer à des compétitions ou un jour à... danser avec les stars!

J.O.

Contact : muriel_haegel@hotmail.com - 06.74.99.59.87 - www.estereldanse.fr.